



SE ENTREGÓ "CHILE POSIBLE: EL PAÍS QUE PODEMOS CONSTRUIR AL 2030"

CChC Calama organizó segundo foro Puerto Seco

Con una alta convocatoria de autoridades regionales, gremios y representantes del sector privado, se desarrolló el Segundo Foro "Puerto Seco: Presente y Futuro", organizado por la Cámara Chilena de la Construcción de Calama (CChC Calama).

El objetivo fue fortalecer la agenda de desarrollo territorial y avanzar en la solución de las problemáticas del barrio industrial de la ciudad.

La presidenta de la CChC Calama, Cristina Araya, valoró el crecimiento del foro y su convocatoria: "Este segundo foro ha ido de menos a más. Destacamos la presencia de autoridades y gremios. Pudimos conocer, desde la Dirección de Obras Municipales, el avance del Plan Regulador, cómo ha crecido Calama y cómo se proyecta hacia el sector de ChiuChiu. Se están abriendo espacios para

discutir, dialogar y llegar a acuerdos por el bien de la ciudad".

Asimismo, Araya resaltó el cumplimiento del objetivo propuesto en el primer foro: "Logramos articular una mesa público-privada que ahora suma nuevos actores sociales y económicos. Hoy están con nosotros Pymes Calama, Emloa, la Cámara de Turismo de Calama, representantes de la Universidad de Aconcagua. Todos aportan desde sus áreas. La idea es seguir creciendo, convocando y avanzando juntos. Ya vamos por el tercer foro, porque esto no se detiene".

Durante la jornada, se trataron temas fundamentales como: El avance del Plan Regulador Comunal, presentado por la Dirección de Obras Municipales, como base para un crecimiento urbano planificado. 🗳️